
第 4回グループホーム壱分町ちどり運営推進会議 議事録 

日時：平成２７年 12月 16日（水）14時～15時 

場所：グループホーム壱分町ちどり 

参加者：家族様（今荘様・平石様・深田様・玄番様）壱分町東自治会藤尾会長 

    生駒市介護保険課 生駒メディカル地域包括支援センター 

 司会：森嶋  

書記：竹永  

＜運営状況＞ 

 入居者数 退居者数 月末時点在職者数 

10月 16名  16名 

11月 17名 ０名 17名 

12月 18名 １名 17名 

12/16時点：１Ｆ・・・９名（満床） ２Ｆ・・・8名   計 17名 

※残り 1名の方に関して→現在老健に入所中→12月下旬の入居に向けて調整中 

 

＜事故報告＞ 

○事故件数 

 １Ｆ ２Ｆ 計 

11月 0件 2件 2件 

12月 2件 0件 2件 

○事故内訳 

 ・転倒・・・・・・・4件 

  

○事故再発防止策 

 ・転倒①（手押し車が手元に無く転倒）・・・居室の状況確認を行ない手押し車の位置に注意 

 ・転倒②（靴の履き損ねによる転倒） ・・・靴の変更を行なう 

 ・転倒③（寝起きで椅子に座ろうとしてバランスを崩す） 

                   ・・・起床時の状態確認と見守りに留意 

 ・転倒④（トイレドアを開ける際にバランスを崩す） 

                   ・・・本人様に声掛けとトイレ時の付き添い徹底 

＜行事等報告＞ 

○11月 

11/  生駒いこいこ祭参加 

11/17 紅葉散策 

11/30 避難訓練 

○12月 

 12/14 11・12月合同誕生日会 

 11/24 Xmas会 

 

 

 

 



○その他の取り組み 

・食材業者の変更 

・生駒 GH交流会による認知症研修の実施 

・インフルエンザ予防接種の実施 

＜その他＞ 

○新規入居者様について 

 若年性認知症の男性。67歳。 

 他の入居者様より若くして発症されておられる。認知症による症状にも他の方々とは違いがある。 

 スタッフ間で検討を重ね、落ち着いた生活を送って頂けるよう対応を検討していく。 

○前回会議での提案事項について 

 家族への手紙について・・・現在様式作成中。1月請求書送付の際に合わせてお送りする予定。 

 ヤクルトの訪問販売・・・・現在家族様のアンケート集計中。購入される人は良いが、されない方に 

              対してどの様なフォローを行なうか要検討 

○家族様から 

 今荘様・・・この運営推進会議があるので細かく報告があってありがたい。 

認知症対応の声掛けで同じ事に対して「止めて」と言うのも言い方一つで本人の反応が 

変わるのに驚いている。 

       自身でも本人に共感し納得してもらう声掛けを心掛けて行なえる様になってきた。 

       スタッフの対応を見ていて勉強になる。 

 深田様・・・本人から「物が無くなる」などの訴えがあっても、声掛けの仕方を変える事で 

       あまり不安にならずに済んでいる。そういった不安感の解消が大事だと感じている。 

○自治会会長から 

 4件の転倒事故について質問があり詳細説明を行なう 

○生駒市介護保険課から 

 活発に活動されている。事故の一つ一つきめ細かく対応していると思う。 

  

○地域包括から 

 事故対応等注意力を持って対応されておられると感じた 

○今後の予定 

 平成 28年 1月 

 ・初詣 

 ・鏡開き 

 ・新年鍋行事 

 ・誕生日会 

 

※次回開催日 

 平成 28年 2月 24日（水）14：00～15：00 


